
 

 

今回の会議での意見をまとめた資料を各団体の長にお配りします。 

お住まいの自治会の皆さんと地域のパトロール活動に参加しませんか？ 

長後の子どもたちの見守り活動に協力してくださる方を募集しています。 

参加ご希望の方は各自治会、または市民センター（地域担当）44-1622 ま

でご連絡をお願いします。 

      

  

 

  

 

令和元年 11 月 27 日市民センターホールにて行われました。参加者は、スクールガードリーダー、自治会長、安全・安心ひろめ

班、おはようボランティア、青少年指導員、交通安全対策協議会、防犯協会役員・防犯パトロール隊、郷土づくり推進会議、小中

高 5 校の校長先生、PTA 校外委員・地区委員、共育フォーラム委員、合計 132 名でした。 

あいさつに続き、「長後子ども安全ネットワーク」の概要、設立の経緯説明、スクールガードリーダーにより近況報告、学校長の挨

拶がありました。その後 4 つの地区に分かれ地区ごとに自己紹介や問題点、今後の課題などが話し合われました。 
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A グループ 

・安全安心ステーションでの見守り活動

も行っているが、ステーション自体の認

知度が低く、皆に知ってほしい。 

・ひろめ班がない。防犯活動は、防犯部

長ができる範囲で行っている。一年交代

のため状況がみえたところでの引き継ぎ

となる。今回の情報は次につなげていき

たい。ほかの自治体は組織ありで行って

いるがないところはどうやれば組織を作

れるか模索中。 

B グループ 

・八百徳、山梨治療院の横断歩道に今

後交通指導員がいなくなるため、長後小

の通学路を変更せざるを得ない。新しい

通学路を探している。今後見守りが必

要。 

C グループ 

・子供の人数が把握できていない。自治

会と校外委員の接点が少ない。 

・小学校地区委員会で作成される世帯数

等記載された報告書を、年度初めに自

治連あてに欲しい。よりニーズに合った

パトロールができるのではないか。 

D グループ 

・防犯カメラを来年度秋より小中学校に

導入見込。 

・高齢化が進んでいる。空き巣が多い。

窓の片側が川、田んぼ等人目につかな

い家が狙われている。 

「長後子ども安全ネットワーク情報交換会」の結果を受けて 

・学童指導員の参加を次回からお願いする。 

・自治会長と校外委員のつながりのきっかけにしたい。 

・来年度に向けて、今回の結果をどうつなげられるか考える。 

令和元年 12 月 15 日市民センター体育室において行われました。 

出演は、藤沢総合高校、長後中学校、高倉中学校の吹奏楽部の皆さん、小学校の児童クラ

ブ、さくらんぼ、すまいる、うさぎ、菜の花の皆さん、観客数は 340 名でした。 

児童クラブの楽しい歌やけん玉の披露、吹奏楽部の皆さんの息の合った演奏、迫力あるス

テージに楽しい時間を過ごすことができたのではないでしょうか。 

最後は吹奏楽部の皆さんの演奏で児童クラブの子どもたちと観客 

の皆さんで「ふるさと」を歌い盛況のうちに終えることができました。 

 



 

 

『共育フォーラム』のメンバーである２人の校長先生よりコラムを寄せていただきました。 

 

４月 ５日（金） 長後子ども安全ネットワーク 一斉パトロール 

１１月２７日（水） 長後子ども安全ネットワーク会議 

１２月１５日（日） ふれあいコンサート 

２月２２日（土） ふれあいサタデー（第 34 回） 

３月 ５日（木） おやこっこ（新型コロナウイルスの感染拡大防止のため中止） 

・あいさつ運動の推進         

・子育て広場「タンポポ」支援     ・ふれあいギャラリー   

 長後市民センター・老人いこいの家      長後市民センターロビーにて掲示 

わんぱく城にて毎月開催         ・本会議・役員会隔月開催 

・人材バンク「和・輪・話」支援   ・各部会随時開催      

・青少協・PTA 主催講演会を後援 

編集後記 

 

年度末にあたりこの１年を振り返ってみるとまず台風、大雨による甚大な被害が各地を襲いました。長後地区でも何人かの方々が避難されたそうです。 

そして明るい話題はワンチームのラグビー日本代表チームの大活躍です。日本をひとつにし、心を繋ぐ事の大切さを教えてくれました。 

今年はオリンピック・パラリンピック開催の年です。 

子どもたちにとっても一生忘れられない年になると思います。子どもたちはそれぞれが、素晴らしい才能と可能性を持っています。 

地域の方々の温かいまなざしとご理解でより良い教育環境を整え、すくすくと育っていただきたいと思います。 

                                              長後共育フォーラム会長 横山 俊明  

長後共育フォーラムとは 

藤沢市では子どもたちが健やかに成長するために、学校・家庭・地域連携推進事業を

実施しています。中学校区を基本とした１５の地域協力者会議を組織し、長後・高倉

中学校区では「長後共育フォーラム」として活動しています。 
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えがお かがやき ありがとう 

                        

富士見台小学校 校長 三橋雅幸 

 「えがお かがやき ありがとう」は、富小の合い言葉として一年間、

子どもたちに語り続けたものです。笑顔で登校して、支えてくれる人た

ちへの感謝の気持ちを忘れないで、学校生活で輝いて欲しい…そんな願

いが込められています。 

  この合い言葉は、人と人がかかわる職場・家庭・地域生活のどこでも

応用できるのではないかと考えています。 

  長後地区は、各団体の活動やイベントを通して、地域で子どもたちを

育てていこうと言う強い意志を感じます。頭の下がる思いです。ありが

とうございます。大人が笑顔で、感謝の思いを持って輝いている姿は、

きっと子どもたちの目にも素敵な大人として映ることでしょう。学校で

も、ふるさと長後、母校富小に誇りを持てる子どもを育てていきたいと

取り組んでいます。 

  口から出た言葉は自分に返ってきます。合い言葉を実行できているの

だろうかと、時々自問自答してしまいます。できていない自分を自覚す

ることが、戒めと励ましになっています。 

すてきな大人になろう！ 夢・自律・学びあい 

 

長後中学校 校長 川崎武晴 
 
昨年４月に着任し、あっという間に１年が過ぎようとしています。

長後地域の皆様には、日頃からいろいろな場面で支えていただいてお

ります。「長後中でよかった！」地域の方にお会いする度にそう感じ

ます。この場を借りて感謝申し上げます。 

さて、本文タイトル（すてきな大人になろう！…）は長後中の学校

経営スローガンです。近年、社会の変化は大きく、教育に求められる

ものも昔と変わってきています。そんな中、生徒が卒業後、それぞれ

の夢（＝自己実現＝自分のよさで周りの人を幸せにすること）に向け

て、自ら未来を切り拓いていって欲しい。そのために必要な「自律」

する力を「学びあい」を通して身につけ欲しい。そんな思いを込めて

このスローガンを作りました。どんな時も諦めずにねばり強く、夢に

向かい続ける。それが「すてきな大人」だと思っています。卒業後、

いつか地元長後に帰り、社会の一員として地域貢献できる そんな生

徒を育てたいと思います。長後中学校をこれからもよろしくお願いい

たします。 

令和元年度 事業報告 


